

Bioalimento de pavo ha sido una alternativa nutricional para la alimentación de bovinos en los últimos cinco años

Con el fin de contribuir a la pequeña ganadería campesina de la provincia de Petorca y la comuna de Putaendo, Sopraval concretó la firma de cinco convenios de colaboración con agrupaciones de crianceros, los cuales establecen el aporte de **bioalimento** derivado de guano de pavo como suplemento alimenticio para sus animales.

La alianza -que lleva desarrollándose hace cinco años- ha favorecido a los miembros de las agrupaciones en especial durante los períodos más críticos de la sequía, donde escaseaba el forraje y debían buscar alternativas de alimentación para sus animales. Es así como el **bioalimento** de pavo resultó ser una opción viable ya que contiene un importante aporte nutricional a un valor más accesible.

Anuncio Patrocinado

En el Valle de Longotoma comuna de La Ligua, Juan Muñoz Aravena, ha sido uno de los ganaderos beneficiados con este convenio, “*Llevo más de 20 años trabajando con el guano de pavo y también varios años a través de este convenio, el cual tiene beneficios, a mí me ha ayudado en un 100%. Hay mucha gente que desconoce la utilización del guano para la alimentación de los animales, pero éstos se acostumbran y se mantienen bien, gracias a este convenio he podido salvar a mis animales*”, comentó.

En la comuna de Putaendo, el acuerdo fue firmado en presencia del alcalde Mauricio Quiroz, quien manifestó la importancia de contar con esta alianza que ha traído muy buenos resultados, “*Disponer de este tipo de subproductos para la suplementación del ganado es importante. No cabe la menor duda que la ventaja competitiva de nuestros ganaderos es menor y por lo tanto que existan subproductos que se incorporan a la dieta de los animales bovinos es fundamental, así que estamos contentos de ser testigos y ministro de fe de este convenio*”. Afirmó.

Bioalimento de pavo ha sido una alternativa nutricional para la alimentación de bovinos en los últimos cinco años

WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

-  Impresiones
-  Manejo de redes sociales
-  Videos y fotografías profesionales

 **Conversemos**
por WhatsApp



Por su parte Fernando Domingo Olguin, presidente de la Agrupación de los pequeños ganaderos Cordillera de Putaendo realizó un balance positivo del convenio, “*Al tener acceso a este suplemento para nuestros animales a un valor conveniente, nos bajan los costos de producción. Para nosotros es algo muy positivo y agradecemos a Sopralval que esté con nosotros*”, puntualizó.

Los buenos resultados obtenidos por los ganaderos han permitido mantener esta alianza 1+1 que establece que por cada metro cúbico de **bioalimento** que los beneficiarios compren, Sopralval donará la misma cantidad. “*Por medio de estas alianzas buscamos fortalecer el desarrollo de la actividad ganadera local, teniendo la convicción que este subproducto aporta a la nutrición, siendo un suplemento alimenticio que ha logrado mantener a los animales en especial durante un escenario de escasez hídrica*” Matías Torres, Coordinador de programas de intervención de Sopralval.

Actualmente son 232 ganaderos que suscribieron estos convenios contribuyendo en la alimentación de más de 2.500 animales con un subproducto rico en proteína, fibra, materia seca, calcio, fósforo y potasio, entre otros nutrientes y que además favorece el ciclo de economía circular.

y tú, ¿qué opinas?